
Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und

formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. Anträge zur Tagesordnung

gebe es keine.

Herr Weber bemerkte, dass die Einladung zur heutigen Sitzung von der Verwaltung am

18.11.2021 verschickt wurde und am 23.11.2021 bei ihm eingegangen ist. Nach der

Geschäftsordnung müssen 9 Tagen zwischen Versendung der Einladung und Sitzung

liegen, es sind aber nur 8 Tage. Die Nachreichungen wurden am 25.11.2021 verschickt

und sind bei ihm am Dienstag, den 30.11.2021, eingegangen. Da allgemein bekannt ist,

dass am Montag Fraktionssitzung ist, konnten die TOP nicht ausreichend besprochen

werden. Mit der Nachreichung wurde die Niederschrift vom Juni 2021 versendet. Es ist

nicht hinzunehmen, dass für die Erstellung der Niederschrift fünf Monate benötigt

werden.

Aus Rücksichtnahme auf die Weihnachtszeit verzichtete er auf den Antrag zu rügen,

dass nicht fristgerecht eingeladen wurde, es sei denn, noch jemand aus dem Ausschuss

schließt sich seinem Antrag an.

Er erwarte, dass die Einladungen pünktlich verschickt werden. Als Beweis führt er den

Poststempel auf dem Umschlang und den Posteingang bei ihm an. Wie im

Finanzausschuss angekündigt, wird seine Fraktion, sollte dies erneut vorkommen,

Beratungsbedarf anmelden und TOP in die nächste Sitzung verschieben lassen.

Auf einen Zwischenruf, dass die Einstellung digital erfolgte, bemerkte Herr Günther,

dass auch dies teilweise nicht geklappt hat, aber die Verwaltung dieses Defizit erkannt

hat und abstellen wird.

Herr Weber bestand auf der rechtzeitigen postalischen Zustellung mit Verweis auf § 3

der Geschäftsordnung des Rates.

Danach verwies der Vorsitzende noch auf die vorliegenden Nachreichungen,

insbesondere zu TOP 9 n. ö. Teil, der zwar digital vorliegt, aber nicht der Einladung

beigefügt war. Außerdem merkte er an, dass der TOP 4 n. ö. Teil „BNB-Projekte des

Fachbereiches Tiefbau- Bericht der Verwaltung“, der sonst ständig auf der TO steht,



komplett fehlt. Dadurch ist TOP 5 BNB-Projekte des Fachbereiches

Gebäudemanagement, Bericht der Verwaltung“ auf den TOP 4 gerutscht.

Zum ursprünglichen TOP 4 n. ö. Teil gibt es einen Sachstandsbericht mit

Kostenverfolgung zum Karl-Gatzweiler-Platz (KGP), der dem Ausschuss als

Tischvorlage vorliegt.

Zum aktuellen TOP 4 n. ö. Teil liegt die Anlage 14 „Baumaßnahme- Erweiterung der

Zügigkeit an der GGS Ort“ vor.

Dem Vorschlag des Vorsitzenden folgend, wurde der ursprüngliche TOP 4 n. ö. Teil als

TOP 14 in die Tagesordnung aufgenommen, wird aber im Verlauf der Behandlung der

Tagesordnung an die übliche Stelle vorgezogen.


